

Presupuesto 2024 hace a un lado a niñez y adolescencia, alerta oposición



El Presupuesto de Egresos para 2024 no contempla a la niñez y adolescencia, pese a que conforma casi el 40 por ciento de la población, se advirtió en la Cámara de Diputados.

Durante el foro sobre la construcción de un presupuesto para ese grupo poblacional, las congresistas promoventes, como la diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ana Lilia Herrera y la presidenta de la Mesa Directiva del recinto, Marcela Guerra, manifestaron que la mayoría en el Legislativo debería ser sensible.

Advirtieron que ese sector poblacional ha sido abandonado en la presente administración, entre otros motivos, porque los menores de edad no votan.

"Está muy claro que son 38 millones de niños, de los cuáles de 0 a 5 años, ya se dijo por parte del experto, son los que están en situación muchas veces más de vulnerabilidad que otro tipo de niños o vamos a decir, adultos, y que los presupuestos casi siempre están destinados a los adultos y no a la niñez. ¿Por qué será, por qué a veces pasa eso, poque acaso los niños no votan? Es una injusticia", expresó la diputada Guerra Castillo.

Es necesario que acepten ajustes presupuestales para destinar más recursos a la atención de las necesidades de la niñez mexicana.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/10/5/presupuesto-2024-hace-un-lado-ninez-adolescencia-alerta-oposicion-609437.html